

Das Essen war besser als auf der Mittagsgruppe!

So wie der Mittag war an diesen Tag wünschte er immer sein. Er ist sinnvoller weil die Oberstufe zusammen ist!

Das Erntedankfest war mal was anderes als Schule. Es war gut vor allem die coole Bar mit der Musik. Das Essen war auch spitze, nur gab es zu wenig Kartoffelgratin ohne Pilze. Die Zusammenarbeit war auch gut aber es gab paar kleine Konflikte.

Erntedankfest: Rückblick Ana

Im Garten haben wir das Gemüse geerntet. Wir mussten im PC die Sachen herausfinden von Kräuter und Gemüse. Im PC mussten wir die Bilder mit Rezept heraus suchen und entscheiden welche das wir nehmen für das Erntedankfest. Die anderen Schüler mussten anderen Schüler/in und die Lehrperson fragen, ob Sie kommen ja oder nein. Wir mussten die Einladung schreiben für das Erntedankfest.

Erntedankfest: Rückblick

Der Raum war schön und gross genug für 35 Personen (23 SchülerInnen und 12 LehrerInnen). Leider wurde es zum schluss langweilig, und auch der Apéro wurde mit der zeit langweilig.

Leandra



Erntedankfest: Rückblick LPB

wir könnten auch einmal am Abend ein fest machen.
wir müssen mehr leuten einladen etwa
50 Personen. Marina

Raut



Erntedankfest

Wir haftn zuerst ein Apéro, beim Apéro gab es Focaccia und Getränke. Später haben wir zu Mittag gegessen, es gab Kartoffelgratin und Teigwaren mit Randen. Als Dessert gab es Rüeblikuchen, dannach haben wir Spiele gespielt wie: Uno, Schach, Stadt land Fluss usw. Danach haben wir aufgeräumt.

Die HPB Schüler haben gemüse geerntet. Dann haben sie das gemüse gehobt, Und ein Erntedankfest organisiert.